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DELIBERAZIONE  N° 75  DEL 21/04/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  14/04/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 21 del mese di Aprile alle ore 9,35 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°271871  del 13/04/2021   

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino X  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco  X 

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: il  Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 21/04/2021 11:27:30 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 21/04/2021 12:19:28 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 14/04/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori   Bruschetta,  Prester, Quartararo  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 9 

 

Votanti     n.° 9 

 

Voti favorevoli  n.° 9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 14/04/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                       COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 14/04/2021 

L’anno 2021, il giorno quattordici,  del mese di Aprile, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità 

telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del 

Decreto Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione 

n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di convocazione prot. n.° 2414 71 del 30/03/2021, per procedere alla 

trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,38, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Ilardi, Tarantino e Quartararo. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune richieste inviate   al Presidente, per il successivo inoltro alle 

aziende competenti: 

● "Richiesta diserbo in Via Belmonte Chiavelli, incrocio Via Orsa Minore, 

e Via Agnetta", a firma del Consigliere Ilardi; 

● “Rimozione rifiuti ingombranti in Via Perez, angolo con Via Bergamo”, 

a firma della Consigliera Rappa; 

● “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Santa Maria di Gesù, 

lato monte di Viale Regione Siciliana, all’altezza del civico 71", a firma 

del Consigliere Terranova; 

● “Segnalazione cedimento manto stradale /apertura voragine in Via 

Buonriposo, civico 80”, a firma del Consigliere Quartararo; 

● “Sollecito segnalazione fuoriuscita acque reflue in Via Vincenzo 

Mortillaro, quartiere Oreto", a firma del Consigliere Bruschetta. 

In riferimento alla nuova  segnalazione della voragine apertasi in Via Buonriposo 

civico 80, il Consigliere Quartararo comunica che ha ritenuto opportuno indirizzare la 

nota  anche al Signor Sindaco, in quanto la via Buonriposo è un’arteria interessata da 

volumi di traffico veicolare ingente;  inoltre, è diventata un punto strategico per il 

passaggio dei mezzi pesanti, considerate le limitazioni che insistono sul Ponte 

Corleone e anche delle nuove limitazioni che interesseranno il Ponte Oreto, per cui 

occorre prendere provvedimenti urgenti per questa problematica. 

Chiede la parola il Consigliere Bruschetta, che vuole porre l’attenzione del 

Consiglio su una sua richiesta che segnala la fuoriuscita  liquami sul manto stradale 

in Via Vincenzo Mortillaro, che reca disagio e può costituire un pericolo per i 

cittadini. Bisogna che l’AMAP intervenga  tempestivamente, poiché è una zona 
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sommersa dai rifiuti ingombranti e ciò aggrava ancor più una situazione già 

compromessa. Specifica che già i cittadini, attraverso il numero verde messo a 

disposizione dall’azienda AMAP, hanno segnalato tale criticità. Pertanto, propone di 

redigere una nota più incisiva da trasmettere all’AMAP, in cui si chiede di intervenire 

urgentemente.  

Il Presidente chiede al Consigliere Bruschetta se si sappia se il danno sia da 

imputare al ramo fognario centrale oppure se il guasto dipende da privati. 

Il Consigliere Bruschetta replica che, sia che il danno dipenda dall’azienda o da 

privato, occorre che l’AMAP intervenga, per scongiurare pericoli sanitari che 

possono insorgere. 

Il Presidente considerata l’importanza della segnalazione, propone di contattare la 

Segreteria del Direttore dell’AMAP. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che dichiara di conoscere 

l’iter di come l’Azienda in questione operi, ovvero è necessario che l’AMAP effettui 

il sopralluogo per capire se è un problema dovuto ad ostruzione della conduttura 

centrale o del ramo fognario: in questo secondo caso, si procede alla 

razionalizzazione del ramo fognario: l’AMAP fa un preventivo, che viene sottoposto 

ai condomini e, una volta che accettino di pagare, si avviano i lavori. 

Il Presidente dichiara che l'impegno del Consiglio sarà di spingere l’AMAP a fare 

il sopralluogo, anche perché l’azienda dispone di una squadra per le emergenze 24 

ore su 24. 

Chiede la parola il Consigliere Bruschetta, che fa presente che, ad angolo con Via 

Paolo Emiliani Giudici, insiste un pozzetto AMAP con cartelli di pericolo. 

Il Presidente evidenzia che è opportuno che l’ufficio preposto intervenga, prima 

con un intervento tampone e poi proceda ad una soluzione definiva. 
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Chiede la parola il Consigliere Ilardi, che informa di avere presentato le 

richieste per il diserbo in Via Belmonte Chiavelli ma, fino ad oggi, non è stato 

effettuato. Vuole riallacciarsi al discorso avuto ieri con il Presidente riguardo 

all’inerzia dell’amministrazione: se tutto non funziona la colpa è ad addossare al 

Signor Sindaco perché, nel privato, quando le cose non funzionano la colpa è del 

capo. Tutte le segnalazioni che si fanno rimangono sulla carta. 

Il Presidente replica che non bisogna solo criticare ma anche dare suggerimenti e 

possibili soluzioni: la politica è fatta di responsabilità; i Consiglieri hanno il compito 

di portare avanti le segnalazioni che giungono dalla cittadinanza. Ricorda che egli 

faceva parte del partito che portava Orlando come Sindaco. 

Chiede la parola il Consigliere Prester, che informa che in Via Mario Orso 

Corbino sono stati eseguiti da una ditta dei lavori sul manto stradale ma questi sono 

stati fatti male ed è stato lasciato un solco, dove un cittadino ha subito un infortunio 

perché è caduto. Vuole portare pure a conoscenza il Consiglio di essere stato 

contattato dalle mamme di alcuni bambini che frequentano la scuola Oberdan, che 

lamentano che i marciapiedi sono intransitabili a causa delle deiezioni canine. 

Il Presidente evidenzia che è opportuno affrontare questa problematica nel 

prossimo confronto che il Consiglio avrà con i vertici RAP, perché siti come la scuola 

devono essere attenzionati. 

Chiede la parola il Consigliere Tarantino, che sottolinea che è necessario un 

intervento urgente da parte di RAP ma la gente deve capire che deve lasciare pulito. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che dichiara di essere stata anche 

lei contattata dalle mamme della scuola Rosolino Pilo, che lamentavano la presenza 

degli escrementi dei cani sui marciapiedi. In più, la mamma di un alunno disabile 

dichiarava che suo figlio aveva fatto un progetto su questo, ovvero che tutti i 

marciapiedi dovrebbero essere delimitati da bottiglie riempite di sacchetti, così la 
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gente che passeggia con i cani li può utilizzare; si potrebbe proporre di allargare a 

tutti questo progetto. 

Il Presidente dichiara che è opportuno sensibilizzare i cittadini. 

Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che l’opera di 

sensibilizzazione va fatta ma occorre il sanzionamento perché manca l’educazione. 

Chiede la parola la Consigliera Rappa, che informa che è stata potata Via 

Emanuele Paternò, quindi l’Assessore Marino ha davvero mantenuto l’impegno. 

Il Presidente evidenzia che oggi l’Assessore Marino non ha più la delega al Verde, 

che è passata all’Assessore Costumati. 

Il  Consigliere Tarantino comunica che è stata ripristinata l’illuminazione pubblica 

a Bonagia, nello specifico in Via Del Visone, e che è stato fatto un buon lavoro. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente”, con la lettura del verbale del 08/04/2021, approvato alle ore 10,21, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 

9. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,21, il Presidente chiude la seduta.  

Il Segretario                                   Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                   Antonino Santangelo 

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 21/04/2021 11:28:28 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 21/04/2021 12:18:33 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 21/04/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 14/04/2021


